



LE CONTRE POUVOIR GAGNANT

VEOLIA EAU Région Centre Ouest

Nous y sommes. La région Centre Ouest donne le coup d'envoi du processus électoral qui devrait nous emmener jusqu'en fin d'année pour les dernières régions.

Les salariés du Centre Ouest éliront pour trois ans les syndicats de leur choix le 17 octobre.

La CFDT a déjà prouvé ses différences notamment sur la signature de certains accords que d'autres Organisations Syndicales (OS) ne signent jamais, par pure idéologie.

En effet, seul, la CFDT, représentant toutes les catégories de salariés, a signé l'accord d'intéressement pour 3 ans.

Sans cette signature, vous n'auriez pas perçu 900 € d'acompte (avril 2012), un solde de 600 € en moyenne (juin 2013), soit 1500€ pour l'année 2013. Vous avez aussi tous perçu un acompte de 600€ (juillet 2013) en attendant le solde en juin 2014.

La CFDT a également signé l'accord sur la participation et ce contrairement à d'autres. Certes, le montant a baissé, il a été de 600€ en moyenne. Cette baisse est regrettable, mais le résultat de la participation est lié aux résultats de l'entreprise et nous sommes dans une période de crise économique. Cependant, sans cette signature aucune participation n'aurait été versée.

Souvenez-vous de la dernière grève. Là encore, la CFDT a marqué sa différence et pris ses responsabilités en refusant de signer le protocole de fin de grève de la Négociation Annuelle Obligatoire 2012 alors que d'autres OS l'ont fait pour une augmentation de seulement 3€ du salaire brut mensuel en moyenne et ce après une semaine de conflit !

Pour la petite histoire, cette somme était déjà acquise bien avant le début du conflit ... ainsi que la promesse d'un intéressement HELEBORE dont vous n'avez jamais vu la couleur !

Après demain, vous allez choisir le syndicat qui aura en charge la gestion de votre Comité d'Entreprise (CE) non seulement pour les œuvres sociales, mais aussi sur l'ensemble des multiples réorganisations de la Direction qui impacteront inévitablement vos conditions de travail.

Concernant les prestations sociales, la CFDT propose (si elle devient gestionnaire du Comité Centre Ouest, ce qui n'est pas le cas actuellement) une répartition différente et plus équilibrée de la subvention : revoir les niveaux et les conditions d'attributions des chèques vacances, répartir les subventions pour les sorties sur un plus grand nombre, etc.

La responsabilité d'une OS c'est aussi démontrer à l'entreprise la nécessité d'une expertise quand cela est nécessaire, dans l'intérêt des salariés et de l'entreprise. La CFDT de l'ancienne région IDFC n'a pas hésité, par le biais du CHSCT, de mener plusieurs expertises qui ont éclairé la Direction sur l'impact que pouvait générer telle ou telle réorganisation. Dans tous les cas c'est bien vous, par votre voix, qui déciderez pour les 3 années à venir qui sera votre interlocuteur syndical.





REFUSER LA MISÈRE



La **Journée Mondiale du Refus de la Misère** est célébrée chaque 17 Octobre. Née de l'initiative du père Joseph Wresinski et de celle de plusieurs milliers de personnes de tous milieux qui se sont rassemblées sur le Parvis des Droits de l'Homme à Paris en 1987, cette journée est officiellement reconnue par les Nations Unies depuis 1992.

Depuis 1987, chaque année, la Journée mondiale du refus de la misère est célébrée le 17 octobre.

Pourquoi une Journée mondiale du refus de la misère ?

Pour faire entendre la voix des plus démunis Faire entendre ceux qui sont habituellement réduits à leurs difficultés, voire en sont jugés responsables. "C'est notre journée. On peut exprimer ce que l'on a dans le cœur sans honte, sans gêne", dit une participante. La Journée mondiale du refus de la misère leur donne la parole, sur les conditions indignes qu'elles vivent, sur leurs résistances quotidiennes et leurs aspirations. On ne peut vaincre la misère qu'avec les premiers concernés.

Pour mobiliser citoyens et responsables publics La misère est une violation des droits humains fondamentaux, elle n'est pas fatale, et peut être combattue et vaincue comme l'ont été l'esclavage et l'apartheid. En France en particulier, elle invite à comprendre comment chacun, là où il est, peut agir.

Un point d'appui pour une lutte de fond contre la misère ATD Quart Monde, à l'origine de cette journée, souhaite que les initiatives inspirées du message inscrit sur la Dalle du refus de la misère se multiplient de toutes parts à l'initiative d'associations, d'élus, de citoyens. ATD Quart Monde s'investit pour donner avec d'autres un écho particulier à cette journée, en l'honneur des personnes victimes de la misère, et pour une mobilisation de tous les défenseurs des droits de l'homme. Avec cette éthique, le 17 octobre est un point d'appui pour une dynamique du refus de la misère toute l'année.

Un message qui rassemble très largement Sur le Parvis des droits de l'homme et des libertés, Joseph Wresinski, fondateur d'ATD Quart Monde inaugure une dalle où figure cette inscription : « Le 17 octobre 1987, des défenseurs des droits de l'homme et du citoyen de tous pays se sont rassemblés sur ce parvis. Ils ont rendu hommage aux victimes de la faim, de l'ignorance et de la violence. Ils ont affirmé leur conviction que la misère n'est pas fatale. Ils ont proclamé leur solidarité avec ceux qui luttent à travers le monde pour la détruire.

Là où des hommes sont condamnés à vivre dans la misère, les droits de l'homme sont violés. S'unir pour les faire respecter est un devoir sacré. » Joseph Wresinski

Informez, revendiquez, négociez... Votiez CFDT.

